

## Empfohlener Schulweg

Eine der Fragen der Marktumfrage bei den Schülern und Schülerinnen lautete:

Welche Strassen benützt du auf deinem Schulweg? Schreibe die Namen der Strassen auf.

Die Ergebnisse dieser Frage wurden in einem Masterplan zusammengefasst. Konkret: Alle Angaben wurden auf dem Schaaner Strassenplan eingezeichnet. Die Summe aller markierten Schulwege hat ein bestimmtes Muster ergeben, aus dem die Kommission zusammen mit den Gemeindepolizisten einen Plan „empfohlener Schulweg“ angefertigt hat.

Dieser Plan wurde allen Schülern und Schülerinnen abgegeben. Zukünftig wird durch das Lehrpersonal allen Erstklässlern dieser Plan mit einem Infoschreiben für die Eltern abgegeben. Die Idee ist, den Eltern sichtbar zu machen, dass es noch weitere Kinder gibt, die aus ihrer Zone (6 Einzugsgebiete A-F) sind und das eigene Kind ein oder mehrere „Gspähkli“ hat, die es zur Schule begleiten.

